

# Für Vereine unverzichtbar

Hermann Paulus feiert Geburtstag – Feuerwehr und Sportverein gratulieren

**Dießfurt.** (fs) Im Kreise seiner Familie und vieler Freunde feierte Hermann Paulus seinen 60. Geburtstag. Die Vertreter des FC Dießfurt, Rudi Mirwald und Reinhard Werner, gratulierten im Namen des Fußball-Clubs, dem Paulus seit 36 Jahren angehört. Paulus hat mit seinem Wissen und seinen Erfahrungen wertvolle Dienste geleistet

Zwölf Jahre stand Paulus dem FC als Beisitzer mit Rat und Tat zur Seite, leitete auch als dritter und erster Vorsitzender für jeweils zwei Jahre die Geschicke des Vereins. Noch immer ist er als Leiter der „Pensionisten-gruppe“ eine wichtige Stütze im Verein. Außerdem zählt er zu den treuen Zuschauern und versäumt nur selten die Spiele der ersten Herrenmannschaft.

Für seine Verdienste wurde er mit der silbernen Vereinsnadel ausgezeichnet; außerdem ist seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit mit der goldenen Ehrennadel des Bayerischen Fußballverbandes in besonderer Weise gewürdigt worden. Als Dank für sein Engagement und seine



Hermann Paulus (Mitte) ist eine unverzichtbare Stütze im Dießfurter Vereinsleben. Zum Geburtstag gratulierten FC-Beisitzer Reinhard Werner, Vorsitzender Rudi Mirwald, Dirigent Werner Wolfbauer, Feuerwehr-Jugendkoordinator Christian Reichl, Vorsitzender Johann Bröderer und Gerätewart Jürgen Bröderer (von links). Bild: fs

Treue zum Verein überreichte die Abordnung einen Präsentkorb. Auch eine Delegation der Feuerwehr Dießfurt gehörte zu den zahlreichen Gratulanten. Vorsitzender Johann Bröderer, Gerätewart Jürgen Bröderer und Jugendkoordinator Christian Reichl machten ihre Aufwartung. Eine be-

sondere Freude bereitete Paulus die Musikkapelle Dießfurt, in der auch sein Sohn Franz seit Jahren Trompete spielt, mit einem Geburtstagsständchen. Dirigent Werner Wolfbauer sprach die besten Wünsche aus. Im Sportheim Dießfurt war der Tisch reich gedeckt.